
質問・意見等 質問・意見の要旨 会場

市政全般について
の意見

湘南台～長後間の線路沿いの道路について、ガードレールの設置。 湘南台

市政全般について
の意見

県立藤沢高校跡地は絶対に確保すべき。 湘南台

市政全般について
の意見

市庁舎について。市債が124億円とあるが、子ども達の世代に債務を残すべ
きでない。チラシの内容は正確なのか。(職員１人当たり面積ほか)

湘南台

市政全般について
の意見

新庁舎の平米or坪当たりの建築費を教えて欲しい。 湘南台

市政全般について
の意見

オンブズマン（事務局）の活用、選任経緯 湘南台

市政全般について
の意見

人口増の理由と対応 湘南台

市政全般について
の意見

対話の機会が少ない。(職員、議員) 湘南台

市政全般について
の意見

県立藤沢高校跡地について。今までの教育文化をどう評価し捉えるのか。県
が21億円で公示にかけている。県に対する姿勢に問題があるのではない
か。文化についてどう捉えるのか。

湘南台

市政全般について
の意見

自衛官募集について。中学生や高校生へのリクルーティングは適当でない
のでは。

湘南台

市政全般について
の意見

市庁舎建設について（文書で要望）
①公共施設再整備プランでは、学校整備を第一に短期プランに。
②浮世絵館等は先送りに。
③補助金を集めるべき。
④庁舎建設について議会がチェックすべき。
⑤市民の意見(ワークショップ)を反映していない。

明治

市政全般について
の意見

駅の発車のメロディーについて検討を。 明治

市政全般について
の意見

藤沢高校跡地について、藤沢市に取り戻してほしい。文化の丘にしてほし
い。

明治

市政全般についての意見



質問・意見等 質問・意見の要旨 会場

市政全般について
の意見

新庁舎建設はありがたいが、南部地区の防災対策について、どこに逃げる
のか。トイレ対策も。

明治

市政全般について
の意見

認可外保育園「ピテロ」（６０人規模）が、来年４月から閉園してしまう。急に閉
園と言われても困っている、存続を。

明治

市政全般について
の意見

藤沢高校跡地について、取り返してほしい。特養、老人介護施設ではだめ、
再審議を。

明治

市政全般について
の意見

村岡・深沢地区の土地拠点の整備について、湘南貨物駅跡地をうまい方法
で活用できないか。

明治

質問・意見等 質問・意見の要旨 会場

市政全般について
の質問

地域の防犯について、還付金詐欺の対策について聞きたい。 明治

市政全般についての意見

市政全般についての質問
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